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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 
 

D. Pablo Cambronero Piqueras y Dña. Maricarmen Martínez Granados, diputados del Grupo 

Parlamentario CIUDADANOS, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 

vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita 

respuesta por escrito, sobre las obras de reforma en la Comisaría Provincial de Cádiz, la 
actual ubicación de los agentes que prestan servicio en dicha provincia y la plantilla de 
Policía Nacional asignada actualmente a la misma.  

 

Congreso de los Diputados, a 22 de julio de 2020. 

 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS. 
 

La ciudad de Cádiz sigue sin tener a día de hoy unas instalaciones policiales propias y 

preparadas para propiciar un servicio efectivo a la ciudadanía. Las obras de reforma de la 

Comisaría Provincial comenzaron en 2016, con un desalojo del edificio de urgencia por 

peligrar la integridad de quienes allí trabajaban.  

 

En la actualidad la obra está paralizada. La licitación inicial de las obras, adjudicadas por un 

montante de 701.000€, más estudios técnicos de 9.000€ y 33.000€ del cuerpo técnico, de 

poco han servido, pues en la actualidad no hay ni atisbos de finalización de dichas obras. 

Obras que además ya desde su inicio han recibido críticas de los servicios de prevención de 

riesgos laborales de las fuerzas sindicales, por no corresponderse a la operatividad de ciertos 

servicios, como los de la sala del 091 y escasas tomas de fibra.  

 

Además se da la circunstancia reseñable de que la actual ubicación de los servicios policiales 

de la Comisaría Provincial de Cádiz en el popularmente denominado “Pirulí”, está costando 

la cantidad de 500.000€ anuales, con lo cual se dispara ostensiblemente el gasto que el 

Ministerio del Interior tiene que realizar por la excesiva tardanza de las obras mencionadas.  

 

Por otra parte, la desidia con la ciudad de Cádiz se manifiesta en la infradotación de medios 

materiales y, sobre todo, humanos que hacen que la delincuencia organizada del Campo de 

Gibraltar esté empezando a operar como “ruta de escape” a través de la costa de la ciudad.  

 

La plantilla de Policía Nacional se encuentra en torno a un 65% del Catálogo de Puestos de 

Trabajo, catálogo que, además, no está actualizado con arreglo a las necesidades de una 

ciudad con muchísimo movimiento en los meses estivales. Incluso se han llegado a cerrar 

temporalmente dependencias policiales, lo cual es un auténtico problema para la 

ciudadanía.  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

Por todo ello, se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes preguntas: 

 

1. ¿Considera el Gobierno que una provincia como Cádiz, que policialmente es 

enormemente compleja con graves problemas en materia de seguridad ciudadana, 

narcotráfico e inmigración ilegal, necesita una Comisaría de Policía preparada y 

moderna acorde con los retos a los que sus agentes tienen que enfrentarse 

diariamente?, 

 

2. ¿Considera el Gobierno que el Pirulí de Cádiz, edificio primitivamente pensado para 

albergar fines muy distintos a los de comisaría policial y que carece, por ejemplo, de 

calabozos o galerías de tiro, es una ubicación adecuada para el desempeño de las 

labores de comisaría de policía en una ciudad como Cádiz?, 

 

3. En caso negativo, ¿cómo es posible que los agentes lleven allí instalados varios años, 

sin que se les haya provisto de una solución alternativa y teniendo en cuenta, 

además, el coste de más de medio millón de euros anuales a que asciende su 

alquiler?, 

 

4. ¿Qué calendario maneja el Gobierno con respecto a la finalización de las obras de 

reforma de la antigua sede de la Comisaría Provincial de Cádiz?, 

 

5. ¿Se ha planteado el Gobierno la construcción de una nueva Comisaría Provincial en 

Cádiz, acorde con las condiciones que requiere la provincia, en lugar de remodelar un 

edificio de casi 50 años que no cumple con los parámetros exigidos para albergar un 

fin como el pretendido?, 

 

6. ¿Considera el Gobierno que la plantilla actual de Policía Nacional en la provincia de 

Cádiz es la adecuada? 

 

 

 

 

Pablo Cambronero Piqueras     Maricarmen Martínez Granados 

 

Diputados G.P. CIUDADANOS. 
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